



令和元年度 学校だより 9月号

ウエスト フレッシュウィンド

(西始良の爽やかな風)

始良市立西始良小学校

実りの秋に向けて

校長 高瀬 薫

9月2日に二学期の始業式を行いました。転校生が4名いましたので174名でのスタートとなりました。元気な子どもたちの声が学校に戻ってきた瞬間です。残暑厳しく暑い夏が続いていますが、新たな西始良の歴史を作るために頑張っていきたいと思えます。

さて、二学期は、実りの秋を迎える学期でもあります。運動会や学習発表会で、子どもたちが成長の跡を発表してくれることと期待しています。保護者や地域の皆様、西始良小学校の子どもたちに励ましと声援をよろしくお願いいたします。

全国標準学力テストの結果より (三年間の各学年の偏差値)

4月に実施した全国標準学力テストの結果は以下の通りです。(50が全国平均)

	国語			社会			算数			理科		
	H29	H30	R元									
2年	52.0	53.1	56.8				54.2	55.8	56.6			
3年	49.6	54.4	54.4				51.8	55.3	53.8			
4年	51.4	49.2	51.3	52.1	45.6	48.4	51.6	47.2	47.9	52.6	52.6	53.8
5年	48.7	51.9	48.6	48.9	52.6	46.6	48.7	49.9	46.2	49.6	55.2	54.2
6年	53.8	52.9	50.6	56.2	52.8	52.3	54.6	54.9	51.7	55.4	50.9	53.0

- 学年によっては社会と算数に課題があるようです。全国平均に達していない学年は、個別指導を図るなど改善に努めます。
- 理科はどの学年も2年連続で全国平均を上回っています。どの教科でもこのように全国平均を上回ることができるよう学力向上に努めていきます。



強子るボ公
いども皆園
心もさん本
をたさんが
学たちが
ぶには精
とは、杯
ととも、困
に難に
理解を深
なればと
体と鹿
しな同児
よう。援島
を鹿
送送
り送
り送
り送

強子るボ公
いども皆園
心もさん本
をたさんが
学たちが
ぶには精
とは、杯
ととも、困
に難に
理解を深
なればと
体と鹿
しな同児
よう。援島
を鹿
送送
り送
り送
り送

強子るボ公
いども皆園
心もさん本
をたさんが
学たちが
ぶには精
とは、杯
ととも、困
に難に
理解を深
なればと
体と鹿
しな同児
よう。援島
を鹿
送送
り送
り送
り送

強子るボ公
いども皆園
心もさん本
をたさんが
学たちが
ぶには精
とは、杯
ととも、困
に難に
理解を深
なればと
体と鹿
しな同児
よう。援島
を鹿
送送
り送
り送
り送

強子るボ公
いども皆園
心もさん本
をたさんが
学たちが
ぶには精
とは、杯
ととも、困
に難に
理解を深
なればと
体と鹿
しな同児
よう。援島
を鹿
送送
り送
り送
り送

燃ゆる感動かごしま大会